



RALLY



IES AZORÍN
PETRER (Alicante)



Erasmus+

París-Petrer-Londres 2015-2018

¿Qué hemos hecho?

- 1ª Reunión de Profesores : París (Octubre 2015)
- Primer encuentro de alumnos: Petrer(Marzo de 2016)
- Segundo encuentro de alumnos : París (Abril 2016)
- Videoconferencias semanales con alumnos ingleses todo el curso.
- Videoconferencias con los alumnos franceses, 4 o 5 veces.
- Intercambio de cartas entre alumnos.
- Experiencia de evaluación de la comprensión lectora en castellano.
- Actividades varias previas al encuentro: folletos, videos, etc.
- Concurso del logo del proyecto RALLY
- Concurso portada del folleto "Petrer histórico"
- Jornadas de difusión de proyectos ERASMUS+ del CEFIRE

Resumen encuentro de Petrer

- Alumnos participantes: 20 alumnos de Petrer y 20 de Londres.
- Profesores participantes: 3 ingleses y mas de 10 del Azorín.
- Recibimiento por la alcaldía en el Forn Cultural
- Visita al casco antiguo de Petrer guiados por los alumnos .
- Realización de tres proyectos : representación teatral, programa de radio y videos booktubers.
- Visita conjunta de los participantes al MARQ y a Alicante .

Resumen encuentro de París

- Alumnos participantes: 60 (20+20+20)
- Duración : 4 días
- Profesores: 3 de Londres, 3 de Petrer y 6 franceses.
- Proyectos realizados: 10. En grupos de 6 alumnos prepararon una representación con murales, marionetas, teatral, etc. a partir de un texto en francés.
- Visita conjunta de todos los participantes al zoo de París.
- Visitas turísticas por París de los profesores y alumnos del Azorín
- Coste para los alumnos: 60€

Valoración

- Hemos realizado encuestas a los alumnos tras los encuentros y los han valorado positivamente como experiencia para mejorar sus destrezas lingüísticas.
- Han solicitado más tiempo de convivencia entre alumnos, no solo estar juntos para realizar los proyectos.
- En los dos encuentros realizados ha surgido problemas organizativos: disponibilidad y reserva de espacios, medios técnicos/informáticos y logísticos.

Presupuesto y gastos

- Primer pago recibido el 19/11/15: 37.650€
- Gastado a 15/6/2016: 16.857€ en las siguientes partidas:
 - Gestión: cartelería, folletos, concursos, recibimientos, mochilas alumnos, etc.
 - Viajes y manutención de alumnos y profesores.
- Siguiendo pago en febrero de 2017 tras valoración positiva de un informe del proyecto por parte de la agencia nacional.

DIFUSIÓN DEL PROYECTO

- Reuniones informativas con padres y alumnos.
- Notas de prensa a radio, televisión y periódicos locales.
- Reunión con la alcaldía previa al encuentro .
- Aparición en redes sociales(facebook alcaldía, ampa, etc)
- Publicación de una reseña del encuentro de Petrer en la web de Consejería.
- Visita de representante del CEFIRE durante el encuentro en Petrer.
- Participación en jornadas de presentación de proyectos Erasmus + de la comarca en el CEFIRE

Actividades 2º Año

- Encuentro en Londres del 26 al 30 de septiembre de 2016.
- Encuentro de profesores en París: octubre de 2016
- Encuentro en Petrer: febrero de 2016
- Encuentro en París: abril de 2016.
- Videoconferencias semanales entre los tres países.
- Intercambio de cartas entre los alumnos participantes.

Anímate y participa



Erasmus+



Resumen encuentro de Petrer

Alumnos participantes: 20 alumnos de Petrer y 20 de Londres.
 Profesores participantes: 2 ingleses y más de 10 del Azahar.
 Distribución por la alcaldía en el Fero Cultural.
 Visita al curso online de Petrer gracias por los alumnos.
 Realización de tres presentaciones: representación teatral, programa de radio y video locuación.
 Visita conjunta de los participantes al MARQ y a Alicante.

Resumen encuentro de Petrer

Alumnos participantes: 20 alumnos de Petrer y 20 de Londres.
 Profesores participantes: 2 ingleses y más de 10 del Azahar.
 Distribución por la alcaldía en el Fero Cultural.
 Visita al curso online de Petrer gracias por los alumnos.
 Realización de tres presentaciones: representación teatral, programa de radio y video locuación.
 Visita conjunta de los participantes al MARQ y a Alicante.

¿Qué hemos hecho?

- 1ª Reunión de Profesores: París (Octubre 2015)
- Primer encuentro de alumnos: Petrer (Marzo de 2016)
- Segundo encuentro de alumnos: París (Abril 2016)
- Videokonferencias semanales con alumnos ingleses todo el curso.
- Videokonferencias con los alumnos franceses, 4 o 5 veces.
- Intercambio de cartas entre alumnos.
- Experiencia de evaluación de la comprensión lectora en castellano.
- Actividades varias previas al encuentro: folletos, videos, etc.
- Concurso del logo del proyecto RALLY
- Concurso portada del folleto "Petrer Histórico"
- Jornadas de difusión de proyectos ERASMUS+ del CEFIRE

RALLY





París-Petrer-Londres 2015-2018